



Rückblick: Willkommens- tag für die neuen Azubis am 01. September 2021

Am 01. September 2021 war es wieder soweit – die Geschäftsleitung, Abteilungsleiter Nürnberg, sowie unsere Azubis aus dem 2. Und 3. Lehrjahr, begrüßten unsere sechs neuen Azubis.

Frau Eichstetter bot wieder ein buntes Rahmenprogramm für den ganzen Tag, Spiel und Spaß kam dabei nicht zu kurz. Zum Abschluss wurde der Grill angeschürt und es gab leckere Steaks und Bratwürste.

Die Redaktion



Wir wünschen allen Azubis eine erfolgreiche und spannende Ausbildung in der Baustoff Union!

